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По проекту строительства полагалось возвести три венткиоска для Бутовской линии
метро. Но метро строилось не по проекту, поэтому вместо трех получился один киоск. Но
один трех стОит - строился не закрытым уникальным способом, а по-старинке -
открытым, изуродовав прогулочную зону Битцевского леса.
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    Что же нам сообщает префектура в мае 2011 года?
Оказывается замечания ДПиООС устранены и материалы
направлены для проведения Государственной экологической
экспертизы. Эта экспертиза получила отрицательное
заключение , о чем
сообщила Москва 24:
  

{youtube}5p5kwzdowMk{/youtube}

  Чтобы устроить строительство в лесу, Собянин подписал 40-е
постановление.
И вот оно заработало:
  

{youtube}OkrOR-DDMSw{/youtube}
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{youtube}GoS6PNLWubY{/youtube}
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